"The Voices" lehren Publikum das Gruseln

Das Jahreskonzert des Duisburger Kinder-, Jugend- und jungen Erwachsenenchors "The Voices" stand unter dem Motto "Grusicals". In der Grotte des Eventschlosses "Pulp" sorgten die "Maxi-Voices" (ab 9 Jahren) mit Liedern aus Wicked, der Rocky Horror Show oder Addams Family für gruselige Stimmung.

Auch "The Voices" (14 bis 30 Jahre) trugen mit Hits aus Tanz der Vampire, Jekyll und Hyde und Phantom der Oper dazu bei, die rund 170 Zuschauer in die Welt der Hexen, Vampire und Gespenster zu entführen. Sogar die "Mini-Voices" (ab 4 Jahre) waren im Zeichen von Dracula und Co. unterwegs mit Liedern wie "Das Schlossgespenst".

Infos auch im Internet unter: www.thevoices-duisburg.de